

SEPP-HERBERGER-URKUNDE 2014

MIT FUSSBALL IN DIE MITTE DER GESELLSCHAFT

Sepp Herberger wollte mit seiner Stiftung die integrative Kraft des Fußballs für die Gesellschaft nutzen – gerade im Behindertenfußball lebt diese Idee weiter.

In Anerkennung der Verdienste des

SC HÖRSTEL 1921 E.V.

um die Integration behinderter Fußballspieler erhält der Verein diese Urkunde.

Die Sepp-Herberger-Stiftung des Deutschen Fußball-Bundes dankt allen, die sich in diesem Bereich bemühen.

Hennef, im März 2014

Eugen Gehlenborg DFB-Vizepräsident Vorsitzender

www.sepp-herberger.de